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私は 8 月 26 日から 9 月 2 日までの約 1 週間、海外研修として韓国へ行き日本では体験できない多くの

ことを経験することができました。私は元々旅行が好きだったのですが、パスポートなどを作る手間や言

語、かかるお金を考えると海外旅行に興味はありましたが、踏み込めずにいました。そこで 1 週間という

短期間で行けて韓国ご出身の李先生がいる海外研修へ行くことにしました。 
 
8 日間で沢山の場所へ行き、沢山の出会いがありました。大体がバス移動で韓国の社会見学に行き夕

方くらいに帰ってきてそこから自由行動というのが 4 日間くらいありましたが、化粧品会社で化粧品の歴

史を聞いて口紅をもらったり、ビビンバ作りを体験したり、SAMSUNG で最新の家電や VR 体験などをさ

せてもらったりチマチョゴリを着させて貰ったり、体験型なので楽しく参加できました。 
 
ホテルは 3 泊だけ LOTTE ホテルという高いところに泊めさせてもらいました。とても綺麗でインスタ映え

するものがたくさんありました。いろんなところで買い物をしたのですが、カフェ、お洋服、化粧品ばかりだ

ったので本当に楽しかったです。日本で買うより安く手に入るものばかりだったのでみんな沢山買い物し

ていて、帰りは荷物が重くて持ち上げられないほどでした。 
 
韓国に行くにあたって、言葉を心配していましたが観光地であれば店員さんが日本語をわかってくれるの

でカムサハムニダを言えれば大丈夫だと思いました。あとは、携帯の翻訳アプリでどうにかなります(笑)。
韓国の学生と交流したのですが、日本語を勉強しててくれて、やはりわかる言葉で話してくれるのは安心

するので次に行くときはもうちょっとわかるようにしてから行ければいいなと思いました。これを機に沢山

旅行へ行っていろんな地域の実情を学びたいなと思いました。今回の、海外研修に参加できてよかった

です。 

   

 


